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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONPUS PETRÓPOLIS 

No sétimo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, foi realizada a sexta reunião 

ordinária do CONPUS Petrópolis, por meio de conferência remota da Rede Nacional de 

Ensino e Pesquisa (RNP), presidida pelo diretor da Unidade Petrópolis, Felipe da Rocha 

Henriques, com a participação dos membros natos: gerente acadêmico, Jurair Rosa de 5 

Paula Júnior; gerente administrativo (substituto), Ueliton da Costa Leonídio; coordenador do 

curso de Bacharelado em Engenharia de Computação, Luís Domingues Tomé Jardim 

Tarrataca; coordenadora do curso de Bacharelado em Turismo, Suzana Santos Campos; 

coordenador do curso de Licenciatura em Física, Raul dos Santos Neto; coordenador do 

Curso de Licenciatura em Matemática, Welerson Fernandes Kneipp; coordenador do curso 10 

Técnico em Telecomunicações integrado ao Ensino Médio, Fábio Alex Pereira dos Santos. 

Também participaram da reunião os seguintes membros eleitos: representando os docentes 

do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT), Alice Moraes Rego de Souza (titular); 

representando os Técnico-Administrativos em Educação (TAEs), Ueliton da Costa Leonídio 

e Márcia Rodrigues Ferreira Alves e Faria (titulares); representando a Extensão, Luciana de 15 

Souza Castro (titular). Vacantes as representações da pesquisa e dos discentes dos cursos 

da graduação e do ensino médio integrado. Constatado o quórum às quatorze horas e sete 

minutos, o presidente iniciou o expediente, comunicando que na próxima semana haverá 

uma reunião extraordinária deste Conselho, para aprovação dos PCDCAs. Falou também a 

respeito da visita da ENEL à Unidade Petrópolis e do andamento das obras da Subestação, 20 

com término previsto para fevereiro/2023. Passando a tratar da Ordem do dia, o presidente 

encaminhou à aprovação as atas da 5ª Reunião Ordinária e da 2ª Reunião Extraordinária do 

CONPUS/2022. Resultado da votação: as duas atas foram aprovadas por unanimidade. 

Prosseguindo com a pauta, encaminhou à aprovação os calendários acadêmicos de 2023, 

com a seguinte ressalva para o calendário do ensino médio integrado: no dia 18/12/2023, 25 

alterar de “Colação de grau” para “Formatura”. Resultado da votação: encaminhamento 

aprovado por unanimidade. Passando ao último ponto de pauta, o presidente encaminhou à 

aprovação o calendário de reuniões ordinárias do CONPUS/2023, com alteração da data 

prevista para a reunião de novembro: de 07/11/23, para 08/11/23. Resultado da votação: 

encaminhamento aprovado por unanimidade. Passando ao expediente final, a respeito dos 30 

protocolos que serão utilizados em caso de fortes chuvas, o presidente reiterou a 

necessidade da realização de um treinamento com a Defesa Civil. Nesse sentido, 

encaminhará nova mensagem, por e-mail, reiterando a solicitação de apoio para a formação 

das equipes que atuarão neste treinamento. Sem outros assuntos a tratar, o presidente 

agradeceu a participação de todos e encerrou a sessão às quatorze horas e cinquenta e um 35 

minutos. Lavro a presente ata, que segue assinada por mim, Marcia Maria Pereira de 

Almeida (secretária) e pelo diretor da UnED Petrópolis, Felipe da Rocha Henriques 

(Presidente). 

 

__________________________          ___________________________ 40 

  Felipe da Rocha Henriques            Marcia Maria Pereira de Almeida 

   Presidente              Secretária 


		2023-01-04T12:11:18-0300
	MARCIA MARIA PEREIRA DE ALMEIDA:00930588703


		2023-01-04T12:54:17-0300
	FELIPE DA ROCHA HENRIQUES:08668257706




